EXPTE. D- 2908 /10-11





PROYECTO DE DECLARACION

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

DECLARA

Su beneplácito y felicitaciones al Señor **Agustín Canapino** por el triunfo obtenido en la categoría automovilística de Top Race V6 el pasado 29 de agosto en Termas de Río Hondo, Provincia de Santiago del Estero...

DRO GABRIEL SIMONII
Diputado
Bloque Coalición Cívica
H. Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Airas





FUNDAMENTOS

La presente iniciativa tiene como objetivo felicitar al piloto arrecifeño por su notable labor desempeñada en la carrera de Top Race V6 llevada a cabo el 29 de Agosto en Terma de Río Hondo, Provincia de Santiago del Estero, coronándose ganador.

Este triunfo no hace mas que confirmar una vez mas la enormidad deportiva del piloto arrecifeño, destacándose en el presente su impecable carrera a lo largo de estos años.

Agustín Canapino con solo 15 años compitió en la Copa Megane convirtiéndose en el competidor mas joven de la categoría, en el año siguiente de su debut en esta misma categoría gano tres finales y al termino del campeonato finalizo tercero en la tabla de posiciones.

En el 2007, con 17 años Agustín Canapino se corono campeón en esta misma categoría una fecha antes que finalizara el campeonato, convirtiéndolo en el piloto con mas triunfos en la especialidad y el mas joven de los campeones de la categoría.

Su carrera en un ascenso sin precedentes lo llevaría en el 2008 continuar con mayores logros, ahora en el TC pista, consiguiendo dos triunfos, seis podios y consagrándose campeón en la última fecha en el autodromo de Buenos Aires, convirtiéndose en el piloto mas joven en ser campeón de la categoría.

También en este año 2008 participo en 14 fechas del calendario de TC2000 dentro del equipo DTA Power Tools.

El mismo año sumo la tercera categoría en competir, a partir de la tercera fecha se sumo al Top Race consiguiendo una pole, tres veces subió al podio y gano dos finales.

En el 2009 se destaco en el Top Race V6 obteniendo muy buenos resultados, un segundo puesto en Interlagos y formo parte del Top 10 de la final de dos fechas por el titulo de la especialidad, terminando quinto en el campeonato.

También el año pasado se sumo a la categoría máxima del automovilismo argentino, con un Chevrolet del Dole Racing atendido por Canapino Sport el arrecifeño debuto en el Turismo Carretera, ganando en su debut, gano el campeonato de debutante y

Diputado
Bloque Coslición Cívica
H Cámera de Diputados
Provincia de Buenos Aires





logro ingresar en la Copa de Oro, ganando nada menos que cinco series y obteniendo dos podios, ese mismo año fue consagrado como piloto revelación de la categoría.

Agustín Canapino con solo 20 años de edad ya es miembro destacado de la familia de grandes del automovilismo de la Cuna de Campeones, como es meritoriamente conocida la Cuidad de Arrecifes por ser terruño de grandes ídolos automovilísticos a lo largo de todo el siglo pasado.

Es por ello que solicito a mis pares de este Honorable Cuerpo acompañen con su voto afirmativo el presente Proyecto de Declaración.

PEDRO GABRIEL SIMONII
Diputado
Bloque Coalición Civica
L Cámara de Diputados

H. Cárnara de Diputados Provincia de Buenos Aires